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 Antrag
gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

Nr.: A 16/0937-01
Status: öffentlich

Datum: 19.10.2016

Interkommunale Zusammenarbeit

Antrag für die Sitzungen des BSO-Ausschusses am 27.10.2016 und 

des Hauptausschusses am 10.11.2016

Beratungsfolge
Status Gremium
 Ö Hauptausschuss
 Ö Ausschuss für Bürgerangelegenheiten, Sicherheit und Ordnung

Beschlussvorschlag:
Die Verwaltung berichtet, mit welchen EDV-Systemen (Betriebssystem, Software, 
Einsatzleitsystem, Notrufannahme, Dokumentation, Funksystem, Alarmierung über Pager, 
Rescue track, Bettennachweis in Krankenhäusern) die Feuerwehr arbeitet.

Darüber hinaus soll aufgezeigt werden, in wie weit durch eine Änderung der Struktur 
unseres Rettungsdienstes unter Einbeziehung der Nachbarstädte die Sicherheit erhöht und 
eventuell sogar Kosten gesenkt werden können. 

Ggf. sollte die gegenwärtig laufende GPA-Untersuchung diesen Themenkreis mit 
untersuchen.

Sachverhalt:
Bei einer Anfrage im Rat der Stadt  Bochum nach dem verheerenden Brand im Krankenhaus 
„Bergmannsheil“ stellte sich heraus, dass die o.a. Systeme nicht kompatibel zu denen der 
Nachbarstädte waren. Der zuständige Beigeordnete führte dazu aus, dass „eine 
Umsetzungsbereitschaft durch die Entscheidungsträger in den angrenzenden 
Nachbarstädten letztendlich nicht gegeben“ war.
Besitzstandsdenken sollten wir uns, insbesondere wenn es um die Sicherheit geht, nicht 
leisten.

Wolfgang Michels
Fraktionsvorsitzender


